

# Presseinformation

## Volksbank Stuttgart öffnet weitere 14 Filialen für Kundenverkehr

**(Stuttgart, 5. März 2021) Die Volksbank Stuttgart reagiert zügig auf die beschlossenen Lockerungen beim Infektionsschutz durch die Politik und öffnet bereits am Montag, 8. März, 14 weitere Filialen. Sobald es die Situation zulässt, sollen auch die restlichen zwölf Filialen, die noch eingeschränkt zur Verfügung stehen, für die Kundinnen und Kunden wieder geöffnet werden.**

Damit bieten fast alle Standorte der Volksbank Stuttgart wieder den vollen Umfang an Bankdienstleistungen an. Selbstverständlich bleiben die Maßnahmen zum Infektionsschutz weiterhin bestehen. So ist das Betreten der Filialen – auch im Selbstbedienungsbereich – weiterhin nur mit einer medizinischen Maske möglich.

„Auch in Zeiten der Digitalisierung ist der persönliche Kontakt und damit unser gut ausgebautes Filialnetz eine wichtige Säule der Volksbank Stuttgart“, sagt Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart. „Ich kann daher versprechen, dass wir nach dem Ende der Corona-Beschränkungen in allen Filialen wieder persönlich und im vollen Umfang für unsere Kunden da sein werden.“

Damit stehen nur noch zwölf Filialen der Volksbank Stuttgart eingeschränkt zur Verfügung. Hier können Kunden den Selbstbedienungsbereich nutzen sowie Beratungsgespräche mit vorher vereinbarten Terminen führen. Im Stuttgarter Stadtgebiet betrifft dies die Filialen in der Rotebühlstraße, in Killesberg, Seelberg und Neugereut. Zudem gelten die Einschränkungen in den Niederlassungen in Gerlingen, Fellbach-Schmidlen, Birkach, Höfen, Winterbach, Korntal, Bittenfeld und Hegnach.

### **Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG**

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,2 Milliarden Euro und etwa 280.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie über Online-Services und das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit rund 177.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG  
Daimlerstraße 129  
70372 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt: Robert Hägelen  
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing  
Telefon 0711 181-1150  
E-Mail [robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de](mailto:robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de)

Hinweis:

Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.